



Nombre de alumno: Jose Martin Flores Martínez

Nombre del profesor: Alejandra torres López

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Análisis socioeconómicos

Grado: Cuarto Cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de septiembre de 2020.

LA INFLUENCIA DEL HOMBRE.

Desglosa

Durante cientos de miles de años, el hombre a penas ha modificado el relieve que se genera de forma natural, salvo en pequeños detalles

Por razones como son

no disponía de la tecnología necesaria para realizar tal hazaña.

El urbanismo que acompaña a las sociedades modernas también ha propiciado el arrastre y transporte de ingentes volúmenes de materiales, que luego han sido distribuidos en otros lugares.

Científicos Afirman

que movemos 10 veces más volúmenes de tierra que los procesos naturales

han intentado calcular la cantidad de materiales que redistribuye el hombre en todas sus modalidades